

Addendum #6

Request for Proposal (RFP) ISED 206480 for Office Relocation, Installation, and Related Services

We have received the following question and have provided the answer below:

Q - With reference to Mandatory Criteria M1, could you advise if Cube Vans meeting the described specifications also qualify as compliant?

A- A cube van unfortunately is not a replacement for a 5 ton truck which is very limited in terms of loading capacity.

Addendum n° 6

Demande de proposition (RFP) ISED 206480 pour le déménagement de bureaux, l'installation et les services connexes

Nous avons reçu la question suivante et avons fourni la réponse ci-dessous :

Q - En ce qui concerne le critère obligatoire M1, pourriez-vous nous dire si les camionnettes cubiques répondant aux spécifications décrites sont également conformes ?

R- Une camionnette ne peut malheureusement pas remplacer un camion de 5 tonnes, dont la capacité de chargement est très limitée.